

Forum

Pflegeversicherung



Hardy Landolt, Prof. Dr. iur. LL.M., Rechtsanwalt, Glarus

Zum Thema

Im Verlauf der letzten Jahrzehnte hat sich historisch gewachsen ein unübersichtliches duales System der Pflege- und Betreuungskostenfinanzierung entwickelt. Bund und Kantone gewähren im Rahmen einer *Subjektfinanzierung* den Pflegebedürftigen zahlreiche Vergütungen für Betreuungs- und Pflegeleistungen. Es handelt sich insbesondere um folgende Vergütungen: Pflegeentschädigungen (gemäss KVG,...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login